



LA CARTA

Formación, imprescindible para Jara



María Angeles Casado Medina

Responsable de Formación del Área de Salud Don Benito-Vva.

La implantación de Jara supone un gran avance en cuanto a gestión de la información, pero también implica un cambio en la organización de los servicios y, en definitiva, un cambio de mentalidad. Todo va a requerir de los profesionales un gran esfuerzo, que se añadirá a su trabajo habitual, y sin el cual no será posible que se lleve a cabo una implantación eficaz.

Para facilitar ese esfuerzo, se han programado sesiones de formación, con ordenador por alumno y en condiciones de simulación, que permiten al profesional aprender el manejo de las aplicaciones de la forma más práctica.

Además, habrá disponibilidad de las aulas informáticas, con un monitor presente, para aquellos que quieran practicar más. Asimismo, en los Planes de Formación se incluyen varios cursos de Open Office. Será un gran reto para los profesionales incorporar Jara a su práctica diaria, pero deben saber que en la Consejería, en el Servicio Extremeño de Salud y en las Gerencias, estamos trabajando para facilitar al máximo ese gran esfuerzo que todos tenemos que hacer para que este proyecto se convierta en una realidad.

mera fase del plan de formación prepara al colectivo de usuarios de AP: facultativos (medicina familia y pediatría), enfermería (DUE y auxiliares), auxiliares administrativos y personal de unidades de apoyo (matronas, fisioterapeutas, trabajadores sociales, psiquiatras, psicólogos, odontólogos y otros). Los cursos se organizan en varias convocatorias en horario laboral para facilitar la asistencia. Después de Santa Amalia, este programa formativo se extiende al resto de centros de AP del Área de Don Benito-Villanueva, así como al resto de centros de la región.



Pedro J. Lacalle Chanivet

Enfermero EAP Santa Amalia

Espero encontrar en Jara herramientas dinámicas y actualizadas para el desarrollo de los cuidados de enfermería, y que el modelo de historia global que propone, parta de un verdadero planteamiento interdisciplinar de la atención socio-sanitaria. Que todo nuestro trabajo se desarrolle en torno al usuario, a su persona y su medio (no a la lista de sus problemas de salud). En definitiva, tecnología que humanice..., ¿por qué no?.



Ezequiel Suárez Leco

Aux. Administrativo Sta. Amalia

El Proyecto Jara es una muy potente y eficaz herramienta para manejar todas las tareas de los profesionales que trabajamos en Sanidad, aunando calidad y cantidad de servicio dado con economía y racionalización del tiempo y esfuerzo de los trabajadores. Pero la tecnología no funciona sola. Por eso, agregando a esta el sobreesfuerzo profesional y el reconocimiento de esa labor a estos, haremos una mejor Atención Sanitaria.

Crece en Badajoz el número de actividades docentes

Este año terminan cincuenta residentes la especialidad, y se incorporan otros sesenta que han cubierto todas las plazas ofertadas



Grupo de residentes que han terminado la especialidad, a las puertas de la Facultad de Medicina.

Un total de 50 residentes han finalizado su período de formación en el Área de Badajoz: 29 de diferentes especialidades y 21 de medicina Familiar y Comunitaria. Según el presidente de la Comisión de Docencia y jefe de estudios de los residentes, Remigio Cordero Torres, "este año se ha incrementado de forma importante la actividad docente gracias a la implicación de todas las unidades docentes".

El 17 de junio, en el Salón de Actos de la Facultad de Medicina, los residentes recibieron su diploma, y se distinguieron a las sesiones clínicas de Medicina Interna, Cardiología, Microbio-

logía y Unidad Docente de Familia y Comunitaria, cuya responsable es Pilar Morales. Por su parte propusieron los dos candidatos para el premio nacional de residentes a Gabriel Trinidad Ruiz, de Otorrinolaringología, y a Manuel Asensio, así como una mención especial para Enrique del Cojo Peces, de Anestesia y Reanimación.

Reconoce Remigio Cordero Torres que el Complejo Hospitalario de Badajoz hace un esfuerzo constante por mejorar y mantener la acreditación docente de las diferentes especialidades.

En este acto, que clausuró el

consejero de Sanidad y Consumo, Guillermo Fernández Vara, también se dio la bienvenida a los nuevos residentes, un total de sesenta, que se incorporaron a finales de mayo. "Esta convocatoria de plazas se ha cubierto en su totalidad", manifiesta satisfecho el presidente de la Comisión ante en nuevo sistema de reparto con cupo autonómico.

Una de las novedades más importantes de la incorporación de los residentes de este año, es que la especialidad de Medicina de Familia y Comunitaria, será de cuatro años, uno más que hasta ahora.



La II Promoción de la Facultad de Medicina de la UEx cumple 25 años, y sus antiguos alumnos se dieron cita el 18 de junio en Badajoz para conmemorarlo. El director gerente del SES, Francisco M. García Peña, que forma parte de la misma, se dirigió a todos recordando con emotividad los hitos que les han acompañado.